

Remise de ballons aux clubs sportifs vauclusiens à Avignon

Le Département encourage les pratiques sportives

Publié le 15 mars 2016

L'opération ballons est une dotation de ballons sur la base d'un ballon pour environ 4 à 8 licenciés (selon les disciplines) à l'ensemble des clubs de sports collectifs. Ce sont près de 4 200 ballons qui sont remis sur tout le territoire à 167 clubs, représentant plus de 21 700 licenciés pour un montant total de l'opération qui s'élève à **40 000** euros.

A Avignon, les clubs du Sud Vaucluse ont été dotés :

2 210 ballons donnés à 77 clubs, représentant 11 542 licenciés pour les cantons d'Avignon 1,2,3, Isle sur la Sorgue, Le Pontet, Monteux, Pernes les Fontaines et Sorgues.

Sport et loisirs sont des activités essentielles à l'épanouissement de chacun. Par l'attribution d'aides, le [Département](#) rend accessible la pratique de ces activités au plus grand nombre.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09